



平成27年度施政方針

全日本自転車競技ロードレースは

齊藤隆則



盛んになってきたサイクルスポーツ

町 サイクルスポーツの振興を図っていく

問 全日本自転車ロードレースは本町にとって

今までにない最大級のイベントと期待も大きい。あと数カ月と迫っているがどのような大会にするのか。

生涯学習課長 この大会は日本チャンピオンを決める国内最高峰の大会である。この期間に各種イベント等

を実施し、サイクリストはもとより自転車競技になじ

みのなかった方も楽しんでいただき、サイクルスポーツの振興を図っていきたい。

問 平成27年度の施政方針にも自転車関連が載っている、町長の考えは。

町長 本町を中心としサイクルブームは過熱している。

これを活用して本町の活性化を図ることが目的であり、観光につなげ、ひいては住民の健康増進にもつなげていきたい。この大会は持続可能な大会にしていきたい。



今後の町政方針は

問 今後の町政方針は。

町長 施政方針でもあげたが5つの方針を基本とし取り組む。今年度で第6次振興計画が終了し、平成27年度は第7次振興計画を策定する。また、地方創生元年で「地方版総合戦略」を作る重要な年になる。

町 5つの基本方針で取り組む

問 平成27年度一般会計予算が154億円と前年

比15%減であり、震災対応・復興財源を除いてもやや多いと思うが、健全な町政運営をどう考えるのか。

町長 復興予算を除いても約120億円となり、過去数年と比べてもかなりの積極予算である。予算に対する住民ニーズの要求が高

まっている時期と考える。また一方では、後年に負担を積み残さないことを考えると、町債残高も考慮し適正な財政規模を見極めて運営していく。

